
VERSTÄRKUNG FÜR LAUX LAWYERS AG: 
DANIEL HÜRLIMANN AN BORD
Wir freuen uns sehr, Prof. Dr. Daniel Hürlimann als Anwalt bei LAUX LAWYERS AG zu begrüssen. Der 
35-jährige Assistenzprofessor an der Universität St.Gallen verstärkt die Kanzlei mit seinem fundierten 
Knowhow in Sachen IT- und Immaterialgüterrecht. Auch seine Leidenschaft für Legal Tech ist eine 
Bereicherung für unser aktuelles Team – und ein Gewinn für unsere Klienten.

Daniel Hürlimann ist kein unbeschriebenes Blatt in der Juristenzunft. Der leidenschaftliche Jurist und 
Techie aus Bern sorgt seit Jahren mit zahlreichen Publikationen für Aufsehen und gibt sein umfassendes 
Wissen durch seine Lehrtätigkeit für Informationsrecht an der Universität St.Gallen weiter. Der Fokus seiner 
Forschungsarbeit liegt insbesondere auf dem Bereich Legal Tech, womit er unsere Kanzlei auch in diesem 
Bereich weiter verstärkt. 

Der zweifache Familienvater promovierte 2012 an der Universität Bern. Parallel dazu absolvierte er die 
Richterakademie in Luzern und erwarb im Folgejahr das Anwaltspatent des Kantons Bern. Anschliessend 
war der begeisterte IT-Rechtler als Post-Doc an der Universität Luzern sowie als Geschäftsführer des Center 
for Information Technology, Society, and Law (ITSL) an der Universität Zürich tätig. 2016 folgte die Assistenz-
professur an der Universität St.Gallen.

Neben seiner akademischen Tätigkeit befasst sich Daniel Hürlimann mit Rechtsinformatik und Open Access 
in der Rechtswissenschaft. Er setzt sich ein für den digitalen Zugang zu Gerichtsurteilen (www.entscheidsuche. 
ch) sowie für die Rechtsstaatlichkeit im Verein «Unser Recht». Durch diese Engagements ist er national wie 
international bestens vernetzt. 

LAUX LAWYERS AG freut sich auf die erfolgreiche Zusammenarbeit und heisst Daniel Hürlimann herzlich 
willkommen. 

AUSBILDUNG UND BERUFLICHER WERDEGANG:

• Studium der Rechtswissenschaft, Universität Bern (2004-2008)

• Wettbewerbskommission (2008)

• Doktorat, Universität Bern (2009-2011)
• Dissertation, Universität Bern (Suchmaschinenhaftung – Zivilrechtliche Verantwortlichkeit der 

Betreiber von Internet-Suchmaschinen aus Urheber-, Marken-, Lauterkeits-, Kartell- und 
Persönlichkeitsrecht; 2012)

• Richterakademie Luzern (CAS Judikative, 2012)

• Anwaltspatent Kanton Bern (2013)

• Post-Doc Universität Luzern (2013-2015)

• Geschäftsführer Center for Information Technology, Society, and Law (ITSL), Universität Zürich (2015-2016)

• Assistenzprofessur Universität St.Gallen (seit 2016)

• Herausgeber und Redaktionsmitglied der Open-Access-Zeitschrift sui-generis.ch

• Mitglied des wissenschaftlichen Beirats von Medialex (Fachzeitschrift für Medien- und 
Kommunikationsrecht)

• Vorstand Verein «eJustice.CH»
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BOOST FOR LAUX LAWYERS AG: 
DANIEL HUERLIMANN ON BOARD

We are delighted to welcome Prof. Dr Daniel Huerlimann as a lawyer at LAUX LAWYERS AG. The 
35-year-old Assistant Professor at the University of St.Gallen complements our team with his 
expertise in IT and intellectual property law. Moreover, his passion for legal tech is an enrichment 
for our firm – and a gain for our clients.

Daniel Huerlimann is by no means unknown in the legal profession. The passionate lawyer and techie 
from Bern has been attracting attention for years with numerous publications. He is passing on his 
comprehensive knowledge through his teaching of information law at the University of St.Gallen.  
In particular, his research focuses on legal tech, which further strengthens our firm in this area. 

A father of two, he graduated from the University of Bern in 2012. At the same time, he graduated from 
the Judicial Academy in Lucerne and was admitted to the bar in the Canton of Bern in the following year. 
The enthusiastic IT lawyer then worked as a postdoc at the University of Lucerne, and as Managing 
Director of the Center for Information Technology, Society, and Law (ITSL) at the University of Zurich. 
This was followed in 2016 by an assistant professorship at the University of St.Gallen.

In addition to his academic activities, Daniel Huerlimann deals with legal informatics and Open Access in 
law. He advocates digital access to court decisions (www.entscheidsuche.ch) as well as due process in the 
‘Unser Recht’ association. These commitments have provided him with an excellent national and interna-
tional network. 

LAUX LAWYERS AG looks forward to a successful cooperation and extends a warm welcome to 
Daniel Huerlimann. 

EDUCATION AND PROFESSIONAL CAREER:

• Law studies, University of Bern (2004–2008)

• Competition Commission (2008)

• Doctorate, University of Bern (2009–2011)

• Dissertation, University of Bern (Search engine liability – civil liability of operators of internet 
search engines under copyright, trademark, unfair competition, antitrust and personal rights law; 

2012)

• Lucerne Judicial Academy (CAS Judiciary 2012)

• Admitted to the bar in the Canton of Bern (2013)

• Postdoc, University of Lucerne (2013–2015)
• Managing Director, Center for Information Technology, Society, and Law (ITSL), University of Zurich 

(2015–2016)

• Assistant Professor, University of St.Gallen (since 2016)

• Founder and editor of the Open Access law journal sui-generis.ch

• Member of the scientific advisory board of Medialex (journal for media and communication law)

• Board member of the ‘eJustice.CH’ association
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